

3300 Franken für unheilbar kranke Menschen

Wyland Zeitung 18.1.17

Vergangenen Herbst spielte die Weinlandbühne das Stück «Kalender Girls» und sammelte damit für das Palliative Care Team. Jetzt stand ein Treffen der beiden Instanzen an.

Andelfingen Stolze 3300 Franken nahm die Weinlandbühne Andelfingen mit «Kalender Girls» ein. Bei einem Treffen mit Christoph



Stefan Truninger, Präsident der Weinlandbühne im Treffen mit Christoph Schürch, dem Leiter des MPCT.

z.Vg.

Schürch, Leiter des Mobile Palliative Care Team (MPCT), erfuhr Stefan Truninger, Präsident der Weinlandbühne, wo das Geld genau eingesetzt wurde. Mit ihrem spezialisierten Angebot, dem 24h-Pikett-Dienst und längeren Anfahrtswegen, fallen die Kosten des MPCT höher aus als jene der Spitex. Das MPCT ermöglicht so aber den meisten Patienten zu Hause zu sterben. *tas*